

26.01.2012 - 09:00 Uhr

**Six chaînes tv SRG SSR en qualité HD ; arrêt de HD suisse***Bern (ots) -*

À partir du 29 février 2012, la SSR diffusera six de ses chaînes de télévision en haute définition et passera à la nouvelle réglementation européenne sur l'intensité du son tv. Ces changements seront précédés de l'arrêt de la chaîne HD suisse, fin janvier.

Le 31 janvier 2012, à minuit, HD suisse cessera d'émettre. En décembre 2007, lors de son lancement, HD suisse comptait en Europe parmi les premières chaînes non cryptées à diffuser en haute définition. Primée sur le plan international, cette antenne était la seule à assurer la retransmission en direct d'événements sportifs avec des commentaires dans trois langues nationales et avec le son surround. De toutes les chaînes HD pouvant être captées en Suisse, elle était de loin la plus appréciée des téléspectateurs auxquels elle a offert quelque 500 fictions, 1'600 films culturels et documentaires et 560 productions musicales. Elle a couvert en direct plus de 620 événements sportifs et diffusé 550 heures de production HD maison, que le public retrouvera dorénavant sur les chaînes traditionnelles SSR en qualité HD.

Match amical Suisse-Argentine en qualité HD En février, la SSR diffusera par satellite une bande-annonce sur les canaux du transpondeur dédiés à la haute définition. Le jour J, le 29 février 2012, la SSR basculera six de ses chaînes tv sur la haute définition, soit deux chaînes par région linguistique, en plus de la diffusion SD (définition standard). À la différence de HD suisse, les chaînes HD proposent le télétexte avec sous-titres et un canal pour le son surround, en complément des deux canaux stéréo. Le premier jour, la SSR offrira en prime time une programmation exceptionnelle : elle retransmettra la rencontre amicale Suisse-Argentine à Berne, avec si tout va bien Lionel Messi, triple Ballon d'or, et d'autres stars du foot, le tout sur RTS 2 (TSR 2 jusqu'au 28 février), SF zwei et RSI LA 2.

Harmonisation européenne de l'intensité sonore Le 29 février également, la SSR introduira à la télévision la nouvelle réglementation européenne sur l'intensité sonore. Qui ne s'est pas déjà précipité sur la télécommande pour baisser le son au moment de la publicité ou du changement de chaîne ? Il semble que cela soit bel et bien terminé : l'Union européenne de radio-télévision (UER) a décidé d'harmoniser l'intensité sonore au niveau européen. Après avoir largement contribué au développement de cette nouvelle directive, la SSR fait oeuvre de pionnier puisqu'elle est l'une des premières à la mettre en application.

**Contact:**

Communication d'entreprise SSR  
Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100711937> abgerufen werden.